



# Ein halbes Jahrhundert der Freundschaft!

Ja, unser Verein der Solidarität mit dem sozialistischen Kuba besteht schon seit 50 Jahren! 1974 in Essen gegründet, haben wir seither Kuba durch viele Höhen und Tiefen seiner Geschichte begleitet: Damals befand sich das Land in der Phase der Konsolidierung seiner Revolution durch den bevorstehenden 1. Parteitag der kommunistischen Partei und der Erprobung von Parlamenten, seiner „*Poder Popular*“.

Mit einer Vielzahl von Kontakten organisieren wir den persönlichen Austausch, veranstalten Reisen und Brigaden und laden Referenten aus Kuba ein. Wir informieren, u.a. mit unserer Zeitschrift „Cuba Libre“ und fördern soziale Projekte – der Dank der Menschen ist unser Lohn!

Die Zeit ist wie im Fluge vergangen und wir werden uns nicht lange mit Feiern aufhalten, denn unsere Aufgaben sind nicht weniger geworden: Der Wirtschaftskrieg der USA geht weiter und die völlig willkürliche Aufnahme in eine Liste von angeblich den Terror fördernden Ländern erschwert Kubas Handelsbemühungen in extremer Weise.

Und doch sind wir ein wenig stolz darauf, als älteste und mitgliederstärkste deutsche Soliorganisation ein Teil der weltweiten Bewegung gegen diese Willkür der Macht zu sein. Im Laufe der Jahre haben wir wertvolle Mitstreiter verloren, neue sind hinzugekommen, und unsere deutschlandweit 27 Ortsgruppen freuen sich auf eure Mitarbeit!

**Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V.** 

Maybachstr. 159, 50670 Köln · Tel. 0221-2405120 · [www.fgbrdkuba.de](http://www.fgbrdkuba.de)